

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan untuk menjawab persoalan – persoalan penelitian sesuai dengan judul analisis faktor – faktor yang mempengaruhi kinerja sistem informasi akuntansi pada koperasi mitra dhuafa (KOMIDA) di kefamenanu maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

##### **A. Pendidikan dan program pelatihan (X1)**

Secara parsial pendidikan dan program pelatihan (X1) berpengaruh positif terhadap kinerja sistem informasi akuntansi (Y).

##### **B. Keterlibatan pemakai sistem (X2)**

Secara parsial keterlibatan pemakai sistem (X2) berpengaruh positif terhadap kinerja sistem informasi akuntansi (Y).

##### **C. Dukungan manajemen puncak (X3)**

Secara parsial dukungan manajemen puncak (Y) tidak berpengaruh positif terhadap kinerja sistem informasi akuntansi (Y).

#### **5.2 IMPLIKASI TEORITIS**

Teori – teori yang digunakan, untuk menjelaskan dan menjawab rumusan masalah dalam penelitian ini dapat digunakan sebagai acuan untuk menjelaskan faktor – faktor yang nampak pada hasil penelitian.

Pendidikan dan pelatihan adalah suatu proses pembelajaran baik secara teoritis maupun secara praktis yang bertujuan untuk peningkatan keterampilan dan pengetahuan individu sehingga terjadinya perubahan sikap dari tidak tahu menjadi tahu.

Keterlibatan pemakai adalah keikutsertaan individu selaku pemakai SIA dalam mengembangkan SIA yang digunakan. Dukungan manajemen puncak yaitu dukungan yang diberikan oleh pimpinan atas sumber daya yang memiliki kekuatan dan pengaruh untuk mensosialisasikan pengembangan sistem informasi yang memungkinkan pemakai untuk berpartisipasi dalam pengembangan sistem dan ini akan berpengaruh pada kepuasan pemakai.

Dukungan manajemen puncak yaitu dukungan yang diberikan oleh pimpinan atas sumber daya yang memiliki kekuatan dan pengaruh untuk mensosialisasikan pengembangan sistem informasi yang memungkinkan pemakai untuk berpartisipasi dalam pengembangan sistem dan ini akan berpengaruh pada kepuasan pemakai.

Kinerja Sistem Informasi Akuntansi adalah kesatuan penilaian sistem yang di dalamnya memuat laporan keuangan dalam suatu perusahaan, penilaian keberhasilan suatu sistem dilihat berdasarkan tujuan yang sebelumnya telah diterapkan.

### **5.3 IMPLIKASI TERAPAN**

Dari hasil penelitian ini, penulis memberikan beberapa masukan usul dan saran yang dijadikan sebagai alternatif untuk dapat dipertimbangkan sebagai berikut :

1. Bagi karyawan Koperasi Mitra Dhuafa (KOMIDA) di Kefamenanu untuk meningkatkan pendidikan dan program pelatihan dan dukungan manajemen puncak untuk meningkatkan kinerja terhadap sistem informasi akuntansi.
2. Bagi peneliti selanjutnya untuk dapat memperluas obyek atau menambah sampel penelitian.